



6 Pièces

320 m²

Réf. 5682-C2

3 800 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Programme neuf de deux chalets situés dans le paisible hameau de Villarabout. Situé en hauteur, ce village offre une vue imprenable sur la vallée et une exposition sud / sud-ouest idéale pour profiter des extérieurs toute l'année. À seulement 4 minutes de Saint-Martin-de-Belleville, vous accéderez facilement à toutes les commodités et activités essentielles. Ce chalet de 300 m², réparti sur 4 niveaux, offre 5 chambres en suite ainsi qu'un vaste espace de vie regroupant cuisine, séjour et salon, s'ouvrant sur une grande terrasse. Des prestations haut de gamme, telles qu'un ski-room, une ...

A new development of three chalets in the charming, peaceful hamlet of villarabout. This hilltop village boasts exceptional views over the valley and its opposite mountainside, as well as ideal south/south-west exposure to make the most of the outdoor spaces in all seasons. Just a 4-minute drive from saint-martin-de-belleville, you'll have access to all the amenities and activities you need for a perfect holiday. This 4- level, 300 sq. M. Chalet has 5 bedrooms all with shower room, and a living area with kitchen, living room and lounge leading onto a large terrace. Services such as a ski ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

